

Judul Penelitian : Pengaruh Return On Asset, Return On Equity dan Net Profit Margin Terhadap Pertumbuhan Laba Pada Perusahaan Rokok Yang Terdaftar Di Bursa Efek Indonesia Periode 2019-2021

Dosen Pembimbing : Ustadus Sholihin, S.E., M.M

: Zulfia Rahmawati, SE.,M.,SEI

Nama Mahasiswa : Ferdiansyah Dista Pratama Putra

NPM : 19.13021.0098

### Abstraksi

Perkembangan dunia usaha dan perkembangan perekonomian yang semakin pesat mendorong para pesaing bisnis untuk dapat meningkatkan kinerja perusahaan. Berdirinya sebuah perusahaan harus memiliki tujuan yang jelas. Untuk mencapai tujuan perusahaan didalam memperoleh keuntungan, dibutuhkan berbagai faktor-faktor pendukung yang kuat, salah satunya memiliki pengelolaan pendanaan yang baik. Menentukan tingkat struktur modal yang optimal merupakan keputusan pendanaan dalam mencapai tujuan perusahaan. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui adanya pengaruh secara parsial dan simultan antara Return On Asset, Return On Equity dan Net Profit Margin Terhadap Pertumbuhan Laba Pada Perusahaan Rokok Yang Terdaftar Di Bursa Efek Indonesia Periode 2019-2021.

Penelitian ini merupakan penelitian deskriptif dengan pendekatan kuantitatif. Sumber data yang digunakan yaitu sumber data sekunder yang berasal dari website Bursa Efek Indonesia. Teknik pengambilan sampel dalam penelitian ini menggunakan metode purposive sampling. Hasil penelitian menunjukkan bahwa variabel Return On Asset tidak memiliki pengaruh terhadap Pertumbuhan Laba pada Perusahaan Rokok yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia 2019-2021, kemudian Variabel Return On Equity tidak memiliki pengaruh terhadap Pertumbuhan Laba pada Perusahaan Rokok yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia 2019-2021, kemudian variabel Net Profit Margin tidak memiliki pengaruh terhadap Perusahaan Rokok yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia 2019-2021, dan Return On Asset, Return On Equity, dan Net Profit Margin secara simultan memiliki pengaruh terhadap Pertumbuhan Laba pada Perusahaan Rokok yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia 2019-2021.

Kata kunci : Return On Asset, Return On Equity dan Net Profit Margin